

2009/07/04: Playa de Xagó

Publicado por xixonman - 30 Jun 2009 09:18

** Este tema discute el contenido del artículo:



(en la playa de Xagó con mal tiempo)

Guía: María José Antón (676637688-985210125)

Salida: Candas Apeadero

Llegada: Avilés

Hora: 9.25

Distancia: 38

Oviedo: 8.35 Renfe + trasbordo Veriña a FEVE a las 9.12. A la vuelta Renfe directo a Oviedo desde Avilés.

Gijón: 9.04 FEVE. A la vuelta con FEVE

Avilés: 8.59 FEVE

Una ruta de playa bastante tranquila y con un perfil muy razonable en líneas generales, pues se evita pasar por el Cabo Peñas, con duras rampas. Iremos por el valle de Zanzabornín mucho más tranquilo y llano. Siempre por carreteras locales, salvo la entrada de Avilés que es inevitable hacerlo por la general.

En esta ruta hay un tramo corto pero peligroso de bajada. Cuando se llegue a éste punto se avisará y remarcará que hay que tener muchísimo cuidado en esta bajada.

Un poco antes de llegar a la playa de Xagó visitaremos una pequeña iglesia románica y nos tomaremos algo en un típico bar/tienda de los que ya casi no quedan en Asturias. El bocata sino lo quieren llevar se lo pueden hacer en alguno de los dos bares que hay en la playa, pues nos bañaremos en ella y comeremos en la misma cada cual donde le apetezca. La guía se limitará a poner una hora de salida desde un punto determinado y que todos/as debemos respetar. Si alguien desea quedarse más tiempo debe comunicárselo a la guía al objeto de evitar cualquier malentendido.

Todas las subidas, que son pocas y razonables se habrán hecho antes de comer, salvo una de 200 mts, que se hará después.

Los horarios tanto de ida como de vuelta son bastante tempranos. Nos vemos obligados a hacerlo así para evitarnos líos, pues los trenes de FEVE en verano van demasiado llenos debido a las playas por donde transita la línea Gijón-Avilés.

[Leer Más...](#) **

Hola:

Soy Carlos, me apunto y cojo el tren en Gijón.

Saludos,

Xixonman

2009/07/04: Playa de Xagó

Publicado por camayo - 02 Jul 2009 08:43

Hola

me apunto

Salgo de Oviedo

carlos Mayo

2009/07/04: Playa de Xagó

Publicado por Cuevas - 02 Jul 2009 11:44

Soy Adolfo quiero ir a la ruta pero no lo tengo seguro si puedo cojo el tren como Carlos en GIJON si no me ven por ahi es que se me estropeo el viaje

2009/07/04: Playa de Xagó

Publicado por MONICA09 - 02 Jul 2009 15:51

Mónica, me apunto desde Oviedo

2009/07/04: Playa de Xagó

Publicado por xixonman - 04 Jul 2009 20:03

De todas las personas se aprende y hoy María José Antón descubrió una variante de la ruta que la hace más bonita, y aunque sube un poco, no demasiado, merece totalmente la pena.

La otra variante que intentó ya le digo que es más corta pero también más cuesta, es más lógica la carretera, aunque rodee un poco más.

En cuanto a la salida de Candás es probable, ¡ojol!, pro-ba-ble, que la dura subida de dicho pueblo pueda ser evitada saliendo desde Candás estación y no desde Candás Apeadero, por lo que acabo de mirar en el google maps, esta ruta cuando la diseñé hace bastantes años no había nada de esto y vamos no la había mirado con el referido programa.

Ya les contaré y si la cosa da buen resultado modificaré el rutómetro oficial para próximas ediciones, incluyendo la nueva variante ideada por María José Antón y la salida de Candás.

Saludos,

Xixonman

2009/07/04: Playa de Xagó

Publicado por Cicloturismo - 06 Jul 2009 21:08

Bien comprobado hoy la salida desde Candás el itinerario oficial sigue siendo el mejor y más llano para salir de dicho pueblo. Incorporo el primer tramo hecho por María José al itinerario oficial, pero no así el segundo, pues sube mucho, el oficial sigue siendo más suave y razonable a la salida de la playa Xagó.

Saludos,

Salidas
